

#SÜD #FAMILIE UND FRAUEN 06. Oktober 2020

Netzwerk-Fahrt der OFL Nürnberg nach Leipzig

Die Netzwerkfahrt der Ortsfrauenleitung Nürnberg, bei der auch andere Interessierte willkommen waren, war auch dieses Jahr unter den besonderen Bedingungen wieder ein toller Erfolg.



Mehr als 30 Frauen kamen vom 01. bis zum 03. Oktober aus verschiedenen Betrieben und Regionen für die Netzwerkfahrt der OFL Nürnberg zusammen. Als Referentin war die stellv. Vorsitzende des DGB Sachsen, Anne Neuendorf vor Ort und berichtete über Studien der Hans-Böckler-Stiftung. Es ging unter anderem um den Vergleich der Bezahlung von Frauen und Männern in Ost und West vor 30 Jahren und heute.

Daraufhin gab es zahlreiche konstruktive Diskussionen über die Gleichstellung in Ost und West, damals und heute. Aber auch die Covid-19-Pandemie und ihre Bedeutung für die Frauen wurde thematisiert. Dabei ging es z.B. um Homeoffice, die Kinderbetreuung zu Hause und vieles, vieles mehr.

Alle Kolleginnen freuen sich auf die Fahrt 2021 und wollen bis dahin in Kontakt bleiben.



[Alle Bilder anzeigen »](#)